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Партийная жизнь 

За порядок, экономию 
и бережливость 

Каждый советский человек с 
увлечением называет цифры се
милетии и, разумеется, думает над 
тем, как лучше, как быстрее ре
шить те задачи, которые постав
лены XXI съездом КПСС. 

Одной из конкретных задач, 
выдвинутых съездом, является 
борьба за экономию и бережли
вость. Это указание съезда стало 
для наших доменщиков боевой 
программой. 

В ознаменование открытия XXI 
съезда КПСС коллектив доменщи
ков взял обязательство в первый 
год семилетки выдать сверх плана 
15.000 тонн чугуна, добиться 
при этом его высокого качества. 
Боевая задача и цель всего кол
лектива — «снизить содержание 
серы в чугуне до 0,03 процента. 

Борьбу за качество продукции, 
за экономию и бережливость воз
главляют коммунисты. 

Недавно у нас состоялось пар
тийное собрание, обсудившее ре
зультаты работы цеха за 1958 
год. Наш цех в прошлом году по 
основным материалам имел зна
чительную экономию, но мы мог
ли добиться большего. 

Цех имеет перерасход по воде и 
пару, много средств,—как заявил 
на собрании коммунист т. Але
хин,—-цех теряет на разливоч
ных машинах. Мы не добились 
рационального использования ра
бочей силы. 

Наших коммунистов волнует 
расстановка людей, экономия кок
са, воды, пара, соблюдение техно-
дюгической дисциплины. 

Готовя собрание по итогам ра
боты за минувший год, партий
ный актив изучил положение дел 
на каждой печи. Нас интересова
ло и состояние агрегатов, и вос
питательная работа в бригадах, и 
с о б л ю д е н и е технологической 
и производственной дисциплины. 

Недостатков было много. Взять, 
например, печь Л1 3. Здесь масте
ра тт. Феофанов, Душкин, Лисен
ко в и Федотов в результате нару
шений технологической дисцип
лины допустили много осадок. Вто 
вело к потерям. 

Партийное собрание приняло 
конкретное решение. Оно потребо
вало от •каждого коммуниста ре
шительно бороться за экономию 
средств и материалов, обязало 
партийное бюро усилить конт
роль над хозяйственной деятель
ностью а д ми н и с грации. 

Коммунисты обратили внима
ние также на организацию уче
бы, на повышение технических 
знаний каждым доменщиком. 

Как выполняются решения соб
рания и критические замечания 
коммунистов? В партийных груп
пах прошли собрания. Здесь от 
каждого коммуниста потребовали 
образцового выполнения своих 
обязанностей, показывать пример 
в труде. 

Изучая материалы XXI съезда 
КПСС, в партийных группах еще 
резче поставлен вопрос о борьбе 
за экономию и бережливость. 

В первой бригаде по инициа
тиве партгрупорга т. Зубачева и 
секретаря комсомольского бюро 
т. Яковлева был создан комсо-
мольсио-молодежный пост. На от
крытом собрании партийно]! груп
пы, куда были приглашены ком
сомольцы, был определен, если 
можно так сказать, круг обязан
ностей комеомольско-моаодежшго 
поста, подобран состав, назначен 
старший. 

Инициативу партгруппы пер
вой бригады одобрило партийное 
бюро, подержали остальные 
бригады. 

Теперь такие посты действуют 
в каждой бригаде. Их голос слы
шат все доменщики. Из состава 
комсо'мольско-молодежных постов 
избрана редколлегия специально
го выпуска листовки. Таких лис
товок уже выпущено 19. В них 
подвергаются критике непорядки 
на рабочих местах, нераспоряди
тельность, ведущая к потере ра
бочего времени, все, что тормозит 
работу. 

В. Н Е К Р А С О В , 
секретарь партбюро 

доменного цеха. 

Лекция в агитпункте 
Сотни жителей Ново-Северного 

поселка собрались вечером 7 фев
раля в помещении школы Л? 35, 
где расположен агитпункт избира
тельного участка Л» 21 Оталии-
ск ого района. Здесь была ирочи-

тана интересная лекция на анти
религиозную тему. С большим 
вниманием избиратели прослуша
ли рассказ о том, как возникла 
вера в бога, о мракобесах в рясах. 

За гордое 
звание 

Нет, наверное, ни одного спор
тивного мероприятия, в котором 
бы не принимал участия Тенрих 
Харченко, электрослесарь депо. 
Генрих и на коньках ветром про-^ 
летает, и на лыжах за ним не 
угонишься. Товарищи по работе 
гордятся молодым слесарем. 

— Он очень скромный,— гово
рят они, — активно участвует в 
общественной жизни коллектива и 
в общежитии, где живет Генрих, 
им не нахвалятся. Харченко 
учится на вечернем отделении ин
ститута. 

Много таких вот скромных и 
молодых юношей и девушек рабо
тает в ЖДТ. Вот, скажем, Васи
лий Ириде ин. Василий работает 
помощником- машиниста электро
воза, он тоже отличный спорт
смен, член бюро ВЛКСМ. Учится в 
девятом классе школы рабочей мо
лодежи. 

Жадно тянется к знаниям моло
дежь. Из двухсот комсомольцев 
б ад ее ста двадцати учится. Брига
ды молодых паровозников, слеса
рей, рабочих депо борются за зва
ние бригад коммунистического 
труда. Три бригада паровозников 
и две бригады электриков работа
ют так, чтобы завоевать это гор
дое звание. 

Инициатива и опыт 

Что я видел 
у запорожцев 

Курсы цеховых конструкторов 
На днях в отделе технического 

обучения начались занятия кур
сов цеховых конструкторов ком
бината. К занятиям приступило 
более 50 человек. Это — цеховые 
конструкторы из доменного цеха, 
мартеновских и прокатных цехов, 
коксохимического производства и 
других цехов. Преподают програм
му высококвалифицированные ин
женеры —работники отдела тех
нического обучения. 

Цеховые конструкторы будут 
изучать вопросы новой техноло
гии, сопротивления металлов и 
металлоконструкций, технику, ме
ханику, черчение и другие дис
циплины. 

После окончания курсов все 
слушатели должны будут выпол
нить курсовой проект. 

Отдел технического обучения 
на этих курсах ставит своей 
целью укрепить силы проектантов 
в цехах, повысить их теоретиче
ский и практический уровень для 
того, чтобы они* сами могли вы
полнять некоторые проекты непо
средственно в цехах, минуя про
ектный отдел комбината. 

Б. ЛЕОНИДОВ. 

В декабре прошлого года совет 
ВОИР нашего комбината направил 
меня в командировку в Запорожье 
ддя изучения опыта работы кол
лектива тонколистового стана за
вода «Заноро&сталь», а также для 
того, чтобы рассказать, как тру
дятся магнитогорские листопро-
катчики. 

Тонколистовой стан украинско
го завода прокатывает металл 
примерно такого же сортамента, 
что и наш стан в листопрокатном 
цехе Л!° 1. Нам нужно многому 
поучиться у запорожских товари
щей. Например, запорожский стан 
все время работает на длинных 

гябах и это позволило значитель
но повысить его производитель
ность. Наш стан также мог бы 
перейти на прокатку стального 
тонкого листа из длинных сляб, 
нужно только реконструировать 
разделочный агрегат Л» 2. 

Значительно устойчивее, чем у 
нас, на запорожском стане работа
ет чистовая группа. Вследствие 
этого у них значительно меньше 
застревает металл в клетях. дт> 
достигается благодаря хорошей, 
точной настройке клетей черно
вой группы. 

Для уменьшения брака по ока
лине на запорожском стане перед 
черновым окалиноломателем уста
новлен гитросбив. При его помо
щи металл очищается от окалины. 
Сейчас но примеру украинских 
металлургов мы решили тоже 
установить у себя гпдросбив пе
ред черновым окалиноломателем. 

Значительно больше, чем мы, 
запорожцы уделяют внимания ра
бочим и опорным по-душкам вал
ков. &то также помогает устойчи
вой работе клетей чистовой груп
пы. У нас рабочие и опорные по
душки валков находятся в более 
худшем состоянии. Для того, что
бы привести их в полный поря
док, нам нужна помощь работни
ков отдела главного механика. 
Необходимо, чтобы они изготови
ли нам три комплекта подушек 
рабочих валков и два комплекта 
опорных валков. 

Очень большое внимание запо
рожцы уделяют охлаждению рабо
чих валков. Переняв опыт укра
инцев, мы сейчас ведем строи
тельство насосной станции для 

охлаждения в а л к о в чистовой 
группы. 

На тонколистовом стане завода 
«Заиорожсталь» происходит мень-,' 
ше ш д а д а рабочих валков чис-^ 
товой группы. 'Wq^mmw объяс-/ 
нить значительно большим коля-/ 
чеством валков, находящихся в/ 
работе. Так, если на нашем стане/ 
находится в работе одновременно/ 
около грех комплектов рабочих( 
валков, то на стане завода «Запо-/ 
рож сталь» в работе занято 6,5( 
комплекта таких валков. Это; 
значительно улучшает эксплуа-) 
тацию валков и уменьшает их по-) 
ломки. 

Только благодаря большому на-( 
личию валков запорожцы имеют) 
возможность равномерно подби
рать их, в то время как мы такой { 
возможности не имеем из-за недо-\ 
етатка валков. Необходимо, чтобы\ 
отдел главного механика комбина
та добился от наших постав
щиков четкого выполнения зая
вок. 

Во время реконструкции на) 
тонколистовом стане в Запорожье) 
были установлены новые моталки) 
с вращающимся торцом эначи-) 
тельно лучшей конструкции, не-) 
же ли у нас. Об установке более) 
совершенных моталок на нашем) 
стане говорят уже давно, однако) 
дальше разговоров дело не дви-Л 
гается. Главный механик комби-J 
ната т. Рыженко и заместитель) 
главного инженера т. Лаур никак) 
не могут решить этот вопрос. ) 

В нынешнем году—первом году) 
ист ори ч ее ко й с е м и л е т к и—к о л лек -) 
тиву листопрокатного цеха № 1/ 
нужно решить много серьезных) 
задач. Мы должны увеличить) 
в 1959 году рост производства) 
металла на 15 процентов но срав
нению с 1958 годом. Листопро-
катчики прилагают все уси-( 
лия к тому, чтобы с честью вы-( 
полнить эти почетные задачи.) 
Но им нужна серьезная помощь) 
от руководителей комбината в) 
осуществлении неотложных ж 
срочных технических мероприя-) 
тий по реконструкции ряда важ
ных узлов стана. 

Д. Г А Л К И Н , 
заместитель начальника 

листопрокатного цеха N° 1. 

ЭТО ХОРОШО,—говорят 
молодые специалисты 

Большие задачи поставлены в 
решениях XXI съезда партии пе
ред молодым поколением нашей 
страны, ибо сегодняшним юношам 
и девушкам предстоит строить и 
жить при коммунизме. Особо ве
лики задачи, стоящие перед нашей 
интеллигенцией, способной ре
шать сложнейшие вопросы произ
водства и не менее сложные во
просы воспитания юношей и де
вушек в духе коммунистической 
морали, вырабатывать в каждом 
из них лучшие черты человека 
будущего коммунистического об
щества. 

Многочисленный отряд интел
лигенции в лице молодых специа
листов завода хорошо представля
ет себе важность поставленных 
перед ним задач и от слов начи
нает переходить к делу. В январе 
молодые специалисты завода соб
рались в Доме культуры метал
лургов и начали большой и серь
езный разговор о том, какова 

же роль молодежи в осуществле
нии семилетнего плана. Делами 
помогать родной партии, жить ду
мами со всем народом—вот каки
ми помыслами живут молодые ме
таллурги. Добрая, благородная это 
задача—нести в производство все 
новое, отдавать свои знания, при
менять в жизни имеющийся тео
ретический багаж, бороться за 
технический прогресс и повыше
ние производительности труда на 
заводе, воспитывать подраста
ющее поколение. 

Хорошая мысль родилась у мо
лодежи: создать совет молодых 
специалистов на нашем заводе. 
Эту мысль поддержали молодые 
специалисты тт. Гануеовский, 
Пилипенко и другие в своих вы
ступлениях на собрании специа
листов завода. 

—Будет очень хорошо, если 
мы создадим такой совет молодых 
специалистов,—отмечали они в 

своих выступлениях, — он оудет 
руководящим началом во всей на
шей многообразной производствен
ной и воспитательной работе. Он 
поможет нам разобраться с вопро
сами учебы молодых специали
стов, их роста и одновременно 
определит для каждого из нас ме
сто в коллективе и поставит кон
кретные задачи, над осуществле
нием которых мы будем трудить
ся. 

Сейчас избран совет из числа 
наиболее грамотных, активных 
инженеров и техников, среди ко
торых представители доменщиков, 
мартеновцев, горняков, прокатчи
ков, энергетиков—всего 17 чело
век. Председателем сонета избран 
молодой инженер, член городского 
комитета комсомола Андрей Пав
лов. Совет наметил на своем засе
дании пути конкретного участия 
в вопросах производства и в во
просах улучшения воспитатель
ной работы .как среди самих моло
дых специалистов, так и среди 
всей молодежи комбината. 

В плане работы совета наибо
лее интересным мероприятием 

является проведение производ
ственно-технической конференции 
с вопросом «О темпах техническо
го прогресса и роста производи
тельности труда на комбинате в 
свете решений XXI съезда КПСС», 
которая будет проходить в первой 
декаде апреля. В ходе подготовки 
к конференции предстоит большая 
подготовительная работа, и члены 
совета уже приступили к ней. 
Конференция будет проходить по 
10 секциям, над созданием кото
рых и работает сейчас сонет. 

Вопрос создания секций позво
лит совету выяснить положение 
дел на местах, в цехах завода: как 
трудятся у нас молодые специали
сты, как администрация цехов за
нимается производственным обу
чением и ростом специалистов, 
вскроет недостатки в технологии 
и организации производства с 
тем, чтобы в дальнейшем присту
пить к ликвидации этих недостат
ков, выяснит, как поставлена во
спитательная работа, как участ
вуют молодые специалисты в об
щественной жизни нашего огром
нейшего предприятия и наметит 

пути к устранению имеющихся 
недостатков. 

Долг и обязанность обществен
ных организаций, особенно комсо
мола завода оказать самую дей
ственную помощь совету молодых 
специалистов и именно сейчас. 
Секретари комсомольских органи
заций завода должны взять иод 
свой .неослабный контроль работу 
по созданию секций, оказанию 
помощи членам совета в подборе 
грамотных руководителей этих 
секций и следить повседневно за 
их работой, создавая в цехах на
дежную опору для заводского со
вета. 

Пусть каждый из молодых тру
жеников подумает: а чем я могу 
быть полезен в грандиозном деле 
строительства коммунизма, что я 
могу сделать для нашего общего 
дела. Совет молодых специалистов 
создан и ждет ваших предложе
ний, верит, что в работу включат
ся не только избранные члены со
вета, но и все молодые специали
сты комбината. 

П. Г Р И Щ Е Н К О , 
секретарь завкома комсомола. 


